

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUEN-
TAS: De acuerdo con Fitch Ratings, el gobierno de José Rosas Aispuro, tiene una calidad crediticia limitada por el alto nivel de endeudamiento y por contingencias en materia de seguridad social por la ausencia de una reforma integral en pensiones y jubilaciones que ya empieza a requerir de transferencias extraordinarias del estado hacia la Dirección de Pensiones. Además, su economía está limitada por una dependencia elevada de transferencias federales para la realización de inversión pública y destina una proporción alta del gasto a servicios personales y disponibilidades en caja reducidas al cierre del ejercicio. Su endeudamiento no es cosa menor. Al cierre de 2016, Durango registró un saldo de 6,387.4 millones de pesos, conformada por 9 créditos. Por si fuera poco, tiene un déficit fiscal de 1,302.8 millones que no ha sabido revertir el gobernador panista.